



## 民泊農業体験



9月24日(火)～26日(木)にかけて、民泊農業体験を実施させていただきました。農業体験自体はこれまでも取り組んできたものでしたが、今年は受け入れ先の農家さん宅に泊まり込ませていただいたの取組でした。これは本町の基幹産業としての農業の意義や実情について知ると共に、農家さんとの語らいの中で農業への思いや郷土への愛情等に学ぶと共に、将来への地域作りの展望等について考えることをねらいとしていました。この取組の背景には、少子高齢化という地方が置かれている現状をふまえ、将来の活気ある南小国

町作りの中核を担って欲しい生徒らに、本町のヒト・モノ・コトの魅力を実感させたいという町当局の願いがあつてのことでした。

一日目は、こんにやく加工・ブルーベリージャム加工・ピクルス加工の三班に分かれての体験活動からスタートし、午後は各受け入れ先での農業体験。

二日目は各受け入れ先毎の体験活動。

三日目は各受け入れ先で生産される農産物を用いた料理作りと、全員が一堂に会してのランチバイキング。(その際には各班毎に三日間の取組紹介と、調理したメニューの説明も生徒自らが行いました。)・・・もちろんメニューの考案については、三日間だけで形にすることは困難ですので、生徒は受け入れ先との事前打ち合わせ後、各家庭で保護者さん方にも一緒に知恵を絞っていただいたの取組でした。

ランチバイキングで並んだ料理はどれも素晴らしい出来映え。プレゼンテーションも各班頑張りました。そして全員での会食。・・・味も言うことなしでどの料理もあつという間になくなってしまいました。来賓としてお招きした高橋町長や町議会議員の皆さん方全員からのお誉めの言葉や、これからの取組への励ましのお言葉等をいただけて充実した仕

上げの時間となりました。お世話になりました皆様方にはこの場を借りましてお礼申し上げます。



【プレゼンテーションの様子】



【いろいろな料理が並びました】



【修了認定書もいただきました】

## SNS講座

9月26日(木)、本町の「きよらホール」をお借りして、南小国町PTA連絡協議会の家庭教育講演会がありました。今回の研修は、昨今何かと話題になるSNSについて考える「スマホ・ケータイ安全教室」でした。講師はNTTドコモ福岡支社からお招きしての研修会でしたが、翌日の27日(金)には本校中学生も学ばせていただきました。

全国の中学生の多くが中学校卒業時までには自分だけの携帯電話を所有する状況にあり、このことは本校でも同様の傾向です。また、すでに所有している生徒のご家庭からは、使用時間がとにかく長すぎるといふお悩みや、友人関係でトラブルのもとになっているというご相談も受けることもあります。便利さの反面、使い方次第では日常生活に支障が出たり、友人関係のトラブルや犯罪に巻き込まれる危険性もあります。そういう現状をふまえると共に、これからの社会のありようを考えると、いかに携帯電話等の上手な活用方法を身につけるかということには欠かせないことだといえます。

南小国町PTA連絡協議会では、今年度、本町PTA独自のSNS利用五カ条の見直しを図られました。そして、その取組を受けて本校中学生でもSNS利用五カ条を作成しました。近日中に町内三小学校の使用ルールも完成します。各ご家庭でもこの機会に、「我が家のSNS使用ルール」について是非話し合われてみてください。そして、いいルールができましたら学校まで是非教えてください。

